



Liebe Eltern,

Berlin, 23.02.2022

die Senatsverwaltung hat die Schulen informiert, dass der Höhepunkt der Omikron-Welle überschritten zu sein scheint und sich die pandemische Lage entspannt hat. **Daher kehren die Berliner Schulen ab dem 1. März 2022 wieder zur Präsenzpflcht zurück.**

Auch an unserer Schule hat sich die Infektionslage bei den Lehrkräften, Erzieherinnen und Erziehern und unseren Schülerinnen und Schülern deutlich entspannt. Bei den seriellen Selbsttestungen in der Schule hatten wir seit dem 14.02.2022 nur ein positives Ergebnis.

Deshalb hat unser Leitungsteam in Absprache mit der erweiterten Schulleitung entschieden, die zurzeit bestehende Regelung für den Unterricht und die Betreuung bereits nach unserem Faschingstag (01.03.2022) zu beenden. Das heißt, dass **ab Mittwoch, den 02. März 2022 der Unterricht wieder nach regulärem Stundenplan erfolgt und die Betreuung im Ganztagsbereich in vollem Umfang angeboten wird.**

Auch der Ganztags freut sich am 02.03.2022 wieder zum vorherigen Gruppen-Konzept und der vollumfänglichen Betreuung zurückzukehren. Das heißt, alle Kinder werden wieder in ihren ursprünglichen Wolken-Gruppen und von ihren Erzieher\*innen betreut. Darüber hinaus findet ein regulärer Spätdienst bis 18:00 Uhr im Raum der Aprikosen-Wolke (Raum 8) statt.

Wir hoffen sehr, dass wir - und vor allem Ihre Kinder- ein Stück Normalität zurückgewinnen und blicken zuversichtlich auf eine positive Entwicklung im Pandemie Geschehen.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und das uns entgegengebrachte Vertrauen in den vergangenen Wochen.

Ihr Leitungsteam

Anke Kahlert-Pirkl, Kathy Krüger, Ramona Kaune, Henrike Bussat  
und Kerstin Schulte-Heuthaus